

2022-2023年度 年度初めにあって

2022-2023年度 会長

田 上 尚 志

皆様、改めましてこんにちは、2022-2023年度会長として再登板することになりました昨年度幹事の田上です。

皆様ご承知のとおり、私が最初に会長をさせて頂いた2019-2020年度は、その後半においてコロナウィルス感染症の流行が始まり、十分な活動ができませんでした。その意味は、もともと会長を「やり直す」必要があったと思います。正直、中途半端な会長年度だと感じており、前回の反省も踏まえて、今年度はしっかりと会長職を全うしたいと考えております。

## **第1 2022-2023年度国際ロータリーテーマ、第2690地区スローガン、益田ロータリークラブスローガンについて**

2022-2023年度国際ロータリーテーマは、「イマジン ロータリー」です。この「イマジン」は、ジョン・レノンの名曲「Imagine」に由来するものです。今年度IR会長「ジェニファー・E・ジョーンズ」さんは、「Imagine」の歌詞「You may say I'm a dreamer, But I'm not the only one.」を行動への呼びかけと解釈し、私たちに夢があること、そのために行動することを決めるのは私たちであり、私たちがポリオの根絶や世界の平和といった大きな夢を描くなら、それを実現させる責任も私たちにあると述べています。その意味で、この「Imagine」は、「Imagine, to make our dreams come true as soon as possible.」という意味だと思います。

次に、<sup>ともすえしげお</sup>友末誠夫2690地区ガバナーは、本年度の地区スローガンを「ロータリーの素晴らしさを体感しよう！」と定められました。ジェニファー・E・

ジョーンズ会長は、近年、ロータリーに新しく加えられたD. E. I (Diversity =多様性, Equity =平等性, Inclusion =包括性) を前提にしたロータリーの意識連携の絆の重要性を強調し、新しい奉仕活動と呼び起こしてロータリー活動の機会を広げていく様に」と「イマジン ロータリー」をテーマに掲げて、ロータリーの素晴らしさ、そして将来への一層の奮起を促しました。ロータリー誕生以来100年の歩みで培われたロータリーでしか出来ない人間味溢れる奉仕活動、その伝統的価値観はロータリー活動を通して体感できるものです。実際、何か行動を起こそうというとき、自分自身だけでは大したことはできないことが少なくありません。そう遠くない将来、ポリオが根絶されたとき、自分の子や孫に対して、「ポリオをなくすのに、少しは貢献したのだよ」と胸をはって言えることは、とても幸福なことであると思います。

そして、ロータリーを体感するには、具体的には、4つのテスト、「真実かどうか、みんなに公平か、好意と友情を深めるか、みんなのためになるかどうか」を実践していくことが必要であるとされています。

さて、今年度の益田ロータリークラブのスローガンですが、「Living Life as Rorarian」としました。このスローガンは、「Imagine」の歌詞の「Imagine all the people Living life in peace.」からインスパイアされて決めました。この約2年間、コロナの影響で、クラブの活動が十分にできたとはいえないと思います。そこで、初心に戻り、クラブの活動と日常生活を結びつけること、特に意識しなくても常に4つのテストが実現できている状態になることを目指します。

## 第2 2022-2023年度地区目標の確認

### 1 最重点目標

#### (1) 施策を工夫して会員増強する

R I会長の目標に沿って、女性会員増強に努める

各クラブ純増1名

## 2 重点目標

- (2) マイロータリークラブ登録率80パーセント以下のクラブは10パーセントアップを目指す。
- (3) ポリオ根絶への協力  
ポリオプラスへの寄付：40米ドル／人
- (4) ロータリー財団への支援  
年次基金への寄付：170米ドル／人
- (5) 米山記念奨学会への支援  
普通寄付：5000円／人，特別寄付：10000円／人
- (6) 地区補助金・グローバル補助金の活用
- (7) ロータリーカードの利用促進
- (8) 地域社会に密着した特色ある奉仕活動を実践する
- (9) 2023年国際大会への参加  
メルボルン（2023年5月27日～31日）  
地区より10人以上

## 第3 今年度のクラブの活動について

### 1 クラブ運営の合理化等

藤山與子さんの退職にあたり，事務局の業務を縮小しています。本日の週報は私が書きました（でも，心配しないで下さい。来年度以降は誰でも週報を作れるようにしていきたいと思います。）。その分，会員の負担は増えますが，かえってロータリーの仕組みを学ぶ良い機会になると積極的に捉えたいと思います。

また，できるだけ近いうちに，益田ロータリークラブの普通預金口座にインターネットバンキングを設定してきます。

### 2 人事について

若い会員が増えて喜ばしい反面、若い会員は所属先の組織でトップでない場合も少なくなく、従前のエスカレーター式人事は維持できなくなると思います。また、女性会員の場合、子育ての負担が男性よりも大きいことが少なくありません。そこで、今後の人事をどうするか、理事会等で検討していく必要があると思います。

### 3 ポリオ根絶活動について

令和4年10月17日から令和4年11月3日まで、益田市役所1階ロビーにてポリオ根絶に関するパネル展を開きたいと考えています。場所は確保しましたので、できるだけ早く企画書を作成します。

以上